

Ana Teresa Aranda denuncia a Mier por promoción anticipada

Otro de los aspirantes a Puebla por Morena es <u>Ignacio Mier</u>, coordinador en la Cámara de Diputados. Él ya ha colocado más de 500 espectaculares para promover su imagen, 343 bardas y 384 lonas en distintos lugares del estado. <u>Ana Teresa Aranda</u>, diputada federal del PAN, aseguró que Mier ya se gastó más de 400 millones de pesos en año y medio, haciendo promoción ilegal y presentó una denuncia ante el Instituto Electoral de Puebla. ¿Qué dice Mier? Que las denuncias son de risa y que no son iguales a los de antes.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!803?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B3A&resId=BEBB992BAA&resId=BEBB992BAA&resId=BEBB992BAA&resId=BEBB992BAA&resId=BEBB992BAA&resId=BEBB992BAA&resId=BEBB992BAA&resId=BEBB992BAA&resId=BEBB992BAA&resId=BEBB992BAA&resId=BEBB992BAA&resId=BEBB992BAA&resId=BEBB992BAA&resId=BEBB992BAA&resId=BEBB992BAA&resId=BEBB992BAA&resId=BEBB992BAA&resId=BEBB992BAA&resId=BEBB992BAA&resId=BEBB